

ANUNCIA MINISTRA

Bono Tecnológico llegará este año a 350,000 productores

En apoyo a los pequeños productores el Gobierno Solidario fortalecerá este año las iniciativas para erradicar la pobreza extrema y asegurar la soberanía alimentaria con la entrega de bonos productivos a más de 350 mil productores a nivel nacional



El Bono Tecnológico beneficiará este año a 350 mil productores a nivel nacional.

fueron beneficiados con insumos agrícolas, capacitación y asistencia técnica.

Autoridades de DICTA expresaron que se dará acompañamiento con 250 técnicos agrícolas realizando capacitación desde el comienzo hasta la culminación de la cosecha, en la que se espera una producción de 5.5 millones de quintales de granos básicos para el 2023.

Incremento

El titular de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria, DICTA, Arturo Galo, detalló que para este año el bono incrementó 300 millones de lempiras con el fin de llegar a más familias a nivel nacional.

Este beneficio se entregará en dos fases, con un monto de 600 millones de lempiras para el periodo de primera y 400 millones de lempiras para el ciclo de postrera a favor de incrementar la producción de granos básicos, mediante la entrega de semillas mejoradas de maíz, frijol, arroz y sorgo. El titular de DICTA resaltó que una parte de la semilla que se entregará en este bono se está produciendo en las estaciones experimentales que el Gobierno ha puesto en marcha para la reducir costos en la compra de este insumo.

Censo de productores

Suazo indicó que se está trabajando con una base de datos para establecer el censo de los productores a nivel nacional que serán beneficiados en el 2023 con el perfil a nivel de campo, para que la ayuda llegue a las personas que lo necesitan.

De igual forma, destacó que "se ha iniciado un periodo de reuniones con los diferentes sectores productivos a fin de buscar soluciones en el agro y garantizar la seguridad alimentaria".

Tegucigalpa, Honduras.

Uno de los grandes retos para este año 2023 es reducir la pobreza extrema heredada por los gobiernos anteriores. El Gobierno de la República a través de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, SAG, confirmó para este año el fortalecimiento del Bono Tecnológico Productivo, BTP, a fin de garantizar la seguridad alimentaria a las comunidades de escasos recursos.

La titular de la SAG, Laura Suazo, manifestó el contundente apoyo hacia los pequeños agricultores que cultivan de una a cinco manzanas y anunció que la meta de este año es atender a más de 350 mil productores a nivel nacional. Para este año, la Presidenta Xiomara Castro ha destinado 1,000 millones de lempiras, mediante la entrega del BTP a las familias más desposeídas del territorio a fin de declarar al agro como prioridad



La ministra de la SAG, Laura Suazo, lidera estas iniciativas que está implementando el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro.



Se está realizando el censo de productores que serán beneficiados con el BTP para que este insumo llegue a las personas que sí lo necesitan.

INSUMOS DEL BONO

El Bono Tecnológico Productivo contiene 20 libras de semilla de maíz o 40 libras de frijol, fertilizante, urea y fórmula 12-2412 y un kit fitosanitario que sirve para el control de plagas y garantizar una productividad más efectiva.

nacional.

Objetivo

El objetivo de este proyecto es dar un impacto socioeconómico en las comunidades focalizadas de escasos recursos a nivel nacional, para que puedan cultivar los alimentos de primera necesidad para lograr la seguridad y soberanía alimentaria del país.

Las autoridades de la SAG detallaron que el BTP del año 2022, se ejecutó con un presupuesto de 700 millones de lempiras a través del cual se alcanzó una cobertura de 290 mil productores, quienes